

# BIG ISSUE

## Bhabinkamtibmas Sukamulya Bersama Unsur Terkait Bantu PUPR Lakukan Penebangan Pohon

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.BIGISSUE.ID](https://sukabumi.bigissue.id)

Aug 8, 2023 - 18:41



*Bhabinkamtibmas Sukamulya Bersama Unsur Terkait Bantu PUPR Lakukan Penebangan Pohon*

Sukabumi - Bhabinkamtibmas Desa Sukamulya, Polsek Cikembar, Polres Sukabumi Brigadir Angga Fajar Fauzy, Selasa(08/08/2023) bersama unsur terkait

di antaranya dari personil Dinas Perhubungan Kabupaten Sukabumi, Babinsa Koramil Cikembar dan Sat Pol PP Kecamatan Cikembar membantu Kementerian PUPR (Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat) dalam rangka penebangan pohon di pinggir Jalan Nasional yakni di Jalan Perintis Kemerdekaan, Desa Sukamulya, Kecamatan Cikembar, Kabupaten Sukabumi.

Penebangan pohon ini adalah atas dasar ajuan di antaranya warga masyarakat Desa Sukamulya Kecamatan Cikembar dengan pertimbangan bahwa kondisi pohon ini sudah lapuk dan rentan tumbang pada waktu cuaca hujan hingga dapat membahayakan pengguna jalan yang melintas jalur jalan tersebut.

Ajuan penebangan pohon oleh warga Sukamulya ini sudah di ajukan pada beberapa bulan yang lalu dan sudah di adakan rapat antara semua unsur terkait. Pada hari ini sebelum di lakukan penebangan beberapa pohon mahoni di lintasan Jalan Perintis Kemerdekaan, Desa Sukamulya terlebih dahulu di lakukan survey lokasi oleh para petugas.

Di tempat terpisah di kemukakan oleh Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H., melalui penuturan singkat Kapolsek Cikembar AKP R. Panji Setiaji S.H., M.H., bahwa dalam pelaksanaan tugas anggotanya di lapangan terutama para Bhabinkamtibmas harus senantiasa memberikan pelayanan kepada masyarakat juga selalu berkolaborasi yang baik dengan unsur instansi lain demi kelancaran bersama.

Di informasikan oleh Angga bahwa proses penebangan pohon mahoni di lintasan Jalan Nasional ini akan di lakukan beberapa hari dan untuk kelancaran dan keselamatan khususnya para pengguna jalan, di lokasi tersebut akan di lakukan pengamanan dan pengaturan arus lalu lintas, demikian ujarnya.